



Quito, 18 de junio de 2015

Boletín de Prensa No. 615

Gobierno profundiza diálogo por la equidad y la justicia social

El titular de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), Pabel Muñoz, informó este jueves que el Gobierno ecuatoriano profundiza el diálogo ciudadano nacional con el fin de intercambiar opiniones sobre la política pública que pretende lograr una mayor equidad y justicia social en el país.

Destacó que el Estado hace un llamado abierto y democrático a todos los actores, entre ellos: el sector indígena, campesino, de trabajo, gremios, industriales, empresarios y miembros de la banca y el sistema financiero, y ciudadanía en general “para avanzar hacia una mejor sociedad de mayor equidad y justicia redistributiva”. “No bastan nuestros grandes logros”, acotó.

A través de una rueda de prensa desarrollada en la sede de la Secretaría Nacional de Comunicación (Secom) a la que asistieron representantes de varios medios de comunicación, Muñoz explicó que la institución que dirige es la encargada de coordinar estos debates abiertos y democráticos con diversos actores de la sociedad.

Muñoz inició su intervención tomando el postulado del premio Nobel de Economía, Joseph E. Stiglitz que asevera que el 1% de la población mundial acumula lo que el 99% restante necesita.

Aunque se han reducido todos los tipos de pobreza en Ecuador, aún hay trabajo por hacer. El Gobierno ha enfatizado que “mientras exista un solo pobre en el país, tendrá la sana obsesión de erradicar la pobreza”.

Muñoz recordó que antes de 2007 se llegó a “niveles insostenibles de acumulación y pobreza porque nadie tuvo la entereza de discutir y disputar las relaciones de poder”.

Enfatizó que es necesario concienciar a los ciudadanos y ciudadanas para lograr la igualdad de oportunidades para todos y todas, y así conseguir un país más justo. “Abramos un debate nacional sobre el país que queremos”, dijo Muñoz.

La duración de este diálogo será de tres meses, como mínimo, indicó el titular de la Senplades, citando un pedido del Presidente de la República, Rafael Correa. “Hemos planteado que el 15 de septiembre evaluaremos cómo han avanzado todos los distintos frentes de diálogo que se van a activar”, sostuvo. Agregó que si es necesario más tiempo para el debate, se lo tendrá.



En este marco, precisó que hoy en la ciudad de Riobamba se desarrolló una concentración de alrededor de 2500 indígenas para consolidar acuerdos en beneficio de la comunidad. Asimismo, para el próximo martes 23 se prevé tener un debate con actores de la economía popular y solidaria, considerados como fundamentales por generar la mayor cantidad de trabajo en el país.

En las siguientes semanas habrá más acercamientos con el sector de la banca, financiero y de los trabajadores.

Todos los ministerios llevarán a cabo estos encuentros a través de sus consejos ciudadanos sectoriales. “Estos consejos se activarán, la Asamblea Plurinacional se activará y entonces Ecuador en estos tres meses estará en una cruzada donde se discuta de manera democrática y con mucha responsabilidad el país que queremos”, sostuvo.

“El objeto central del diálogo es discutir sobre qué más acciones se pueden hacer desde la sociedad, desde el Estado, desde el Gobierno, desde la Asamblea Nacional para tener una mejor sociedad”, enfatizó.

Los logros conseguidos, como el desempleo más bajo de la región y la caída de todos los tipos de pobreza, se lograron con la toma de decisiones correctas sobre política pública. En este sentido, se ha propuesto a la ciudadanía a que salga a manifestarse para seguir en este proceso de cambio. “Todo el mundo ha estado mejor en estos ocho años, a todos les ha ido bien”, agregó.

A su vez, el Presidente Rafael Correa también mantendrá encuentros con ciudadanos para aclarar las medidas de redistribución de la riqueza que se han planteado últimamente, en el marco de un proyecto de Gobierno que ha ganado en las urnas desde 2007.

Finalmente, el titular de Senplades invitó a los sectores de la oposición a que digan a la ciudadanía cómo van a atacar los problemas que tiene el país con vista a las elecciones de 2017.

¡Vamos a un gran diálogo por la equidad y justicia social!

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2827

www.planificación.gob.ec